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05ª SESSÃO 

1.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 5/2021 – Ao primeiro dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e 

um (01/02/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinta Sessão e Primeira Sessão 

Ordinária com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Antônio A. M. 

Filho. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a 

leitura do texto bíblico (Marcos 5, Vers 1-20), realizado pelo vereador Danilo Augusto 

Branco. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 2, 3 e 

4/2021 – foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n. 13/2021 – 

Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo em Regime de Urgência, o Projeto de Lei n. 

1048/2021;  Oficio n. 14/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo em Regime 

de Urgência, o Projeto de Lei n. 1049/2021;  Oficio n. 16/2021 – Autoria Poder Executivo. 

Encaminhando anexo em Regime de Urgência, o Projeto de Lei n. 1050/2021;   Oficio n. 

20/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1051/2021;  

Oficio n. 003/2021 – Autoria Ong São Francisco. Solicitando apoio do Legislativo junto a 

cobrança do setor competente sobre surto de carrapatos,  em alguns lugares da 

municipalidade, conforme relato feito por veterinários;  Oficio n. 001/2021 – Autoria 

Vereador Danilo Augusto Branco. Encaminhando anexo, Projeto de Lei n. 002/2021; 

PROJETO DE LEI n.1048/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2021 – foi  encaminhando para as comissões 

de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social. 

.PROJETO DE LEI n.1049/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2021 – foi  encaminhando para as comissões 

de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n.1050/2021. Autoria 

do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de 

credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 

2021 - Foi encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 

Final; PROJETO DE LEI n.1051/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2021 - foi encaminhando para as comissões de 

Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI N.º 001/2021. Autoria 

Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: Cria o Programa de “HORTA COMUNITÁRIA” no 

Município de Lidianópolis e dá outras providências. -  foi encaminhando para as comissões 

de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social, 

Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI N.º 002/2021. Autoria Vereador: Danilo 

Augusto Branco. SUMULA: cria o CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA DOS 

ANIMAIS – CMPDAL – e dá outras providências -  foi encaminhando para as comissões de 

Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; 

INDICAÇÃO N.º001/2021. Autoria: Vereador Danilo Augusto Branco. Que seja 

providenciado a retirada de arvores que estão trazendo transtorno aos moradores nas ruas 

Almirante Tamandaré,  nossa Senhora Aparecida, Presidente Vargas e Santa Catarina, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º002/2021 - Autoria: Odair Jose Bovo, Danilo Augusto 

Branco e Fabio Pinheiro da Silva. SUMULA: Que seja liberado a rua Nossa Senhora 

Aparecida, ou feito 2 (dois) quebra-molas elevado, no trecho em frente ao complexo 

esportivo, acesso ao posto de gasolina; INDICAÇÃO N.º003/2021 - Autoria: Andre Faian 

Delfino. SUMULA: Que seja disponibilizado um Dentista para atendimento odontológico no 

Posto de Saúde de Porto Ubá, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 004/2021. Autoria 

vereadores: André Faian Delfino, Danilo Augusto Branco e Fabio Pinheiro da Silva. SUMULA: 

que seja solicitado a Sanepar para estar verificando o problema que está ocorrendo na 

distribuição de água em residências das ruas:  rio grande dos sul, rua são Paulo e a rua 

Niterói loteamento do sr. Claudemir gomes (popular, Nicrinha), no distrito de Porto Uba, 

nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 005/2021. Autoria vereador: Claudeir Gordiano. 

SUMULA: Que seja feito a contratação de um médico veterinário para atendimento na 

municipalidade; INDICAÇÃO N.º 006/2021. Autoria vereador: Claudeir Gordiano. SUMULA: 

Que seja feito a instalação de um para-raio na Escola Estadual Benedito Serra, no distrito 
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de Porto Ubá. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: DANILO AUGUSTO BRANCO. Boa 

noite Presidente, primeiro secretário, Odair, segundo secretário, ferrugem demais amigos 

de mesa, vereadores, vice-prefeito Aparecido Busato o primeiro secretário de Urbanismo 

Mário Rozano, amigos, Leandrão, Sinésio, Fabiano, João Ronk, obrigado pela presença de 

vocês. Eu tô colocando aqui um projeto do Conselho Municipal defesa dos animais, não tem 

custo nenhum para o município, é um conselho que a gente quer montar aqui no município 

para que a ONG de Lidianópolis consiga buscar recurso estadual e Federal para cuidar dos 

animais aqui de Lidianópolis, Porto Ubá, Vilas Rurais, então é um conselho sem honorários o 

nosso município, tô explicando para as pessoas que às vezes as pessoas já tá querendo 

gastar dinheiro, o outro é referente à horta Comunitária, esse projeto já tem  em Ivaiporã  

a gente tem muita dificuldade, hoje podem estar falando de terreno, muitas pessoas tem 

terreno e não cuida dos terrenos, então esse projeto é para que as pessoas possam tá 

apontando as vezes uma verdura de dentro da horta, também não vai ter custo nenhum 

para o município, falando um pouco sobre a as podas das árvores quando eu fui fazer a 

minha campanha, muitas pessoas pediram para mim, se você conseguir se eleger peça para 

o Executivo a poda das Árvores, a retirada de árvores que estão danificando fios casas, eu 

sei que às vezes não depende só da prefeitura, depende também da Copel, a gente pode 

estar encaminhando aí para os órgãos, para ver a regularização disso, em frente o escritório 

lá que eu tenho, aqui em Lidianópolis, tem um pé de jaca atrás, caiu uma jaca, se cai na 

cabeça de uma criança é complicado, então assim vamos com atenção, vamos tentar 

resolver essa situação, aí antes que prejudica alguma outra pessoa, referente ao Porto Uba, 

nosso distrito, fui fazer campanha cheguei numa casa, de uma senhora onde ela falou para 

mim, não repara, faz três dias que eu tô sem água, não tô lavando roupa, não tô lavando 

louça da comida, não tô conseguindo fazer também porque tô sem água, aí eu até 

perguntei para ela, mas cortaram a água, ela falou, não aqui a água da mina a gente não 

tem água da Sanepar, e quando estraga a bomba lá eles fica dois a três dias sem água na 

casa, aí imediatamente eu fui na Sanepar conversar com eles a última semana do Eudes aí 

o Edson falou para mim que a gente tem que trazer aqui pela câmera junto com o prefeito e 

o vice-prefeito, envolvendo deputados, envolvendo o governador para a gente tentar trazer 

recurso para tá resolvendo a situação da água do Porto. Referente a indicação para 

liberação na rua Nossa Senhora Aparecida, já conversei com o prefeito, já trocamos ideia 

entre os amigos aqui, a gente sabe que o prefeito tá com projeto bonito para fazer na 

cidade nessa rua Nossa Senhora Aparecida, ele já falou que vai abrir uma rua paralela para 

estar dando acesso ao posto garoto aos meninos do gás ali, ao ginásio de esportes, 

medicação do pessoal é que o pessoal, os clientes deles estão reclamando, ele estão 

perdendo venda porque a rua está fechada, então esse pedido é que o prefeito libera essa 

rua até começar esse projeto e a gente sabe que tem um perigo do parquinho ali até deu 

uma ideia para o Adauto se liberar essa rua, gente fazer um cercado nesse parquinho fazer 

um cercado de tela para que as crianças brinquem com segurança, então vamos analisar 

junto com o executivo, é uma demanda do Comércio a gente sabe que o nosso município é 

pequeno a gente sabe que o nosso município Depende de empresa, de receita, então a 

gente trouxe aqui para camara de vereador para a estar discutindo essa abertura da rua, eu 

vejo sim, várias cidades grandes Vamos colocar ali Blumenau tem orthoberfest eu também 

se acha em Blumenau na rua normal chega na hora do evento eles travam a rua faz o 

evento deles lá, no dia seguinte que acabou o evento eles liberam a rua, então se a gente 

não pode impedir a rua pessoas empresas, por causa de uma rua, então, assim, vamos 

sentar junto e vamos discutir isso, quero agradecer a presença de todos, ao presidente 

Odair e que vocês precisar de mim, como Vereador estou à disposição de todos Obrigado; 

FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite a todos, boa noite Lucia, Buzato, Mário, Josinel o 

Leandro, Fabiano, João. Também quero pegar um gancho da conversa sobre a medicação 

do Porto Ubá, também estou incluída nesse indicação sobre a água, sempre falei o que é 

bom, nós estamos junto, apoio, tranquilo, também nós estamos aqui juntos sobre a rua até,  

eu e o Danilo, dei uma ideia que se for abrir a rua que faz aquele quebra molas elevado, 

que ajuda, vai ter que passar devagar, se for possível para manter uma placa até 10km/h   

que fica muito bom e eu preocupei, porque que se acontecer porque esta fechado, aqui se 

Deus nos livre, aconteceu um acidente na pista, o prefeito vai ser martelado e com certeza 

nós também, porque nós estamos vendo, então corrigindo agora, está fazendo ali, está de 

parabéns, está abrindo a estrada e vai ficar bom, que fica para passar só moto e caminhão 

que nessa estrada aqui, moto e carro e caminhão por lá, fica bacana e quero parabenizar 
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também, bem colocado sua indicação e eu costumo de falar, o que é bom eu tô junto, muito 

obrigado a todos; CLAUDEIR GORDIANO. Sobre a indicação nº 005/2021 que se trata da 

contratação de um médico veterinário para o município de Lidianópolis, a gente observa e 

acompanha o grande desenvolvimento que vem acontecendo aí nosso município na questão 

de agricultura, grande desenvolvimento dos nossos Produtores rurais, mas nós temos 

também algumas reivindicações dos produtores de leite pela nossa caminhada no nosso 

município, o pessoal sugeriu aí a contratação desse médico veterinário que será de grande 

valia no desenvolvimento, principalmente aí da família pequena que depende ali do seu leite 

para produzir a sua renda da família, então seria fundamental a contratação desse médico 

veterinário, a gente entende que tem que questões de lei, questões de orçamento mas nós 

temos que pensar nessa viabilidade da contratação de um médico veterinário para o 

município de Lidianópolis, nós temos que pensar nessa parte também dos Produtores Rurais 

da Agricultura Familiar, também quero aproveitar o momento para comentar sobre a 

indicação nº 006/2021 que e da instalação do pára-raio na escola estadual do campo 

Benedito Serra e Ercília Camargo Coelho, a gente acompanha nos noticiários aí dia a dia 

grandes tragédia e o aumento das questões de raios ocasionais que acontece 

principalmente no período do verão, então a gente ouvindo a nossa comunidade escolar e 

alguns pedidos sentiu aí a necessidade tá fazendo essa indicação, contamos aí com 

executivo. Aproveitar também o momento para agradecer a presença do vice-prefeito 

Aparecido Buzato, do nosso secretário de obras e urbanismo Mário, Josinel representando a 

imprensa do nosso município, Leandro nosso amigo e a Lúcia Nossa Secretária de 

Assistência Social obrigado pela presença a palavra; ANDRE FAIAN DELFINO. Boa noite 

Presidente, secretários, Beramar, boa noite todos, pessoal que vem aqui assistir a nossa 

sessão, deus abençoe vocês. Agradeço a Deus por estarmos um aqui podendo fazer esse 

trabalho, porque nós estamos aqui para trabalhar para o nosso município, para melhorar  

pra ficar cada vez mais, melhor, que o nosso município esta bom, nós vamos correr atrás de 

recursos, mas negócio do dentista lá no porto, que eu fui cobrado, eu estava olhando lá 

antes de fazer esse pedido, nós temos um aparelho, tudo novo, esta tudo arrumado 

certinho, o que tá faltando é o dentista para poder estar fazendo o serviço lá e tem muitas 

pessoas que veio e perguntou para mim, eu não tenho condição de marcar o horário e vir 

aqui no horário de ser atendido no Lidia, que eu tenho que trabalhar, não, vou já pedir para 

os outros Vereadores, o povo aí para poder trazer um dentista aqui para atender a 

população, referente o problema da caixa da água, estava conversando com o prefeito e ele 

falou que já fez o pedido da água para pessoal responsável, porque lá vai fazer umas 

casinhas e quando vou fazer as casinhas vai ter que aumentar mais a caixa, assim eu 

estava conversando com ele, foi o que me passoau e eu estou passando para os outros 

vereadores aqui que que fui informado, para nós tá correndo atrás e melhorando o nosso 

município, Deus abençoe a todos. Na  ORDEM DO DIA, não foi apresentada matéria para 

discussão. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra:  CLAUDEIR GORDIANO. 

Gostaria de nesse momento tá falando um pouquinho sobre a indicação da questão da rua 

que Nossa Senhora Aparecida foi fechada, questão de abertura, então a gente entende toda 

essa questão do Comércio, nós também entendemos a questão do prefeito, que tem um 

grande projeto para essa rua aí, mas temos que sentar e conversar e chegar no 

denominador em comum, é o meu ponto de vista, eu acredito que aquele parque ali das 

crianças, ele poderia ser instalado em outro local, nós temos aquele Centro de Convivência 

onde realiza o churrasco as festas, naquele espaço ali eu acredito que seria um local mais 

apropriado, e também o que eu vejo, naquele parque ali, excelente, diga de passagem uma 

grande conquista do nosso executivo, parabéns, mas eu acredito que tinha que ter ali uma 

uma placa de indicação relacionada a idade da crianças que pode tá aproveitando fazendo 

uso daquele brinquedo que a gente observa tem muita gente, as crianças fora de idade se 

aproveitando e vai acabar o que acontecer na estragando uma grande conquista dessa um 

benefício para as crianças do nosso município, então a gente poderia estar revendo a 

questão do local daquele parque, daí já iria resolver a questão da rua ali. Também a 

questão do perigo das Crianças tá saindo ali do trânsito, então tá de parabéns aí o 

Executivo também por aquele projeto ali, mas vamos sentar, vamos conversar acreditamos 

aí no bom senso para estar resolvendo essa questão gostaria também que tá falando aí 

sobre a indicação do vereador André Faian que é sobre o dentista lá no Porto Ubá muito 

importante né, mas vista a questão do deslocamento dessa comunidade questão de horário, 

toda essa dificuldade, fazer uma central, observar isso, ver se realmente instalar os 
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aparelhos está em condições e se o profissional, se o dentista dentro da sua carga horária 

organizar para tá atendendo a comunidade de Porto Ubá, muito importante está de 

parabéns. Aproveitar o momento também em cima da fala do nosso excelentíssimo 

Vereador aí do Fábio estamos firmes, estamos com vontade de trabalhar para o nosso 

município e tudo aquilo que for bom para o nosso município com certeza vamos estar juntos 

aprovando sempre levando em consideração também as questões do executivo dentro das 

nossas as possibilidades era isso a boa noite a todos; ADEMIR APARECIDO CÂNDIDO. 

Senhor presidente, senhores vereadores, secretários, Beramar, Euds, João Ronk, Leandro 

secretários, Mário, Josinel, Fabiano, boa noite a todos, apenas parabenizar aí os 

companheiros vereadores pelas indicações, são indicações válidas, a gente é cobrado na rua 

estão, é papel dele e trazer aqui na câmara, fazer sua indicação para chegar até o Executivo 

para ver se atende esse pedido, estão de parabéns, e obrigação de vocês, nossos projetos 

que tem vários projeto encaminhado as comissões então, daqui para frente começa já as 

comissões reunir para liberar esse projeto, para que dê continuidade, parabéns aí a todos 

vocês pela primeira sessão, peço a Deus que abençoe cada um de nós que fazemos assim 

um excelente mandato nesse ano e nos próximos até um período de 4 anos seria isso, 

obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO.  Primeiramente parabenizar o vereador Claudeir 

pelas indicações que fez para o Porto Uba, o André referente ao dentista lá no Porto 

referente a rua você colocou uma coisa bem legal em frente ao parque, ver com o Executivo  

a possibilidade de alterar, porque ali vai ter espaço para as crianças brincar longe da rua, e 

uma coisa, é um projeto que ficaria legal, abrir espaço aqui perto da prefeitura também 

perto do campo. Referente ao conselho Municipal dos animais que eu coloquei, nesse 

conselho  coloquei várias pessoas para estar participando na verdade não coloquei as 

pessoas, a indicação do executivo para que o secretário da Assistência Social, secretaria da 

Agricultura, um veterinário, pegar o pessoal do Comércio envolver todas as pessoas para 

estar nesse conselho para que seja aprovado e com isso a gente vai dar andamento nas 

demandas da nossa Lidianópolis. Referente as árvores já expliquei aqui, são retirada e a 

poda de árvores, a gente não tá colocando que é para desmatar né deixar bem claro isso 

em ata, que não é desmatamento é para parte de retirada poda de arvores, semana que 

vem eu quero trazer o projeto da transmissão da sessão ao vivo das sessões na Câmara, a 

gente tá vivendo um período de pandemia, quem está no período que as pessoas não pode 

estar acompanhando a sessão pessoalmente, poucas pessoas, a população não pode estar 

presente, então eu quero convidar os amigos vereadores para quem tiver de acordo com 

esse projeto me dá um alô depois que a gente coloca o nome da pessoa que já está pronto 

para estar trazendo transparência para o trabalho do vereador no município, conversei 

bastante hoje com o gerente do Sicredi o Jean,  ele pediu para mim passar para vocês aí a 

possibilidade de levar a folha de pagamento, acho que quase todos já foram para o Sicredi, 

para estar recebendo dentro da cooperativa, uma forma de valorizar o nosso comércio, 

estar valorizando as pessoas aqui de Lidianopolis, referente ao veterinário que você colocou 

muito bom, entendeu, uma pesquisa parece que já tem, já foi feito o concurso, já tem 

pessoa aprovada, só ver com o Executivo a parte de chamar o veterinário ligar, ajudar 

muito o nosso município pois o nosso município é um município agrícola, então a gente tem 

que valorizar as pessoas do campo que traz a renda para o município de Lidianópolis,  

obrigado a todos; FABIO PINHEIRO DA SILVA. Boa noite mais uma vez, quero também 

pedir que o prefeito nos reunisse com os nossos secretários, dar retorno para nós ter um 

calor humano, trabalha unido, é gostoso, é bom e até agora não teve essa conversa. Nossa  

foi gostoso mas faltou alguma coisinha que eu acho, devido ao corona virus não deu para 

fazer, mas eu acho que tá faltando uma coisinha para nós trabalhar em parceria para 

quando eu pedir alguma coisa para o secretário ele não se sinta, não queira crescer em 

cima de ninguém, quer fazer uma partida gostosa que é nós, ganhou para atender o povo e 

para atender o povo tem que ter calor humano e muito obrigado; IZABEL MARTINS DA 

CRUZ BARROS. Todos estão aqui presentes, boa noite, gostei dessa parte que o André falou 

do dentista, porque na campanha, muitas pessoas falaram para mim, saber as sobre lá 

pede um dentista, homem que pode arrancar os dentes das pessoas porque a doutora ela 

não tem muita força na mão para arrancar dente na mãozinha ali na cara, ficava nervoso 

Será que eu podia emendar esse projeto do porto pediu para Lidianópolis amanhã mesmo 

Doutor vai ser encaminhado para o Executivo, que vai dar sua sugestão e a gente vai 

esperar a resposta podemos incrementar sim, boa noite a todos;  ROSELY APARECIDA 

PAIXÃO. Boa noite a todos que se encontram presentes, nosso Presidente Odair, demais 
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companheiros vereadores, nosso advogado Leslie, secretário Beramar, vice-prefeito Cido 

Buzato, Mário Lozano, Leandro, Fabiano, João Ronk a Lúcia Maia, Deus abençoe vocês pela 

presença. Quero dizer também que primeiramente agradecer a Deus por esse momento 

tenho certeza que para cada um de nós vereadores que estamos aqui é uma vitória foi uma 

campanha assim muito dívida muito bonito aonde nosso prefeito nosso vice-prefeito fez 

82% da votação e fez os nove vereadores eu acho que esse aí é uma marca que ela pode 

ficar histórica em Lidianópolis, então parabéns a cada um de nós, quer dizer que durante 

esse projeto de campanha que a gente fez aí graças a Deus com toda essa pandemia,  esse 

vírus que estamos passando vivendo hoje dentro da nossa comunidade e sim no Brasil todo 

é muito difícil, as vezes a gente chegava numa casa não companheiro de um amigo a gente 

tinha medo de chegar e de pedir o voto se preocupava em às vezes tá levando o vírus para 

dentro de qualquer casa e graças a Deus a gente fez uma campanha e ninguém se 

contaminou e ninguém levou parabéns. Essas indicações parabéns mesmo de coração eu 

acho que a gente, como se diz, como eu falei aquele dia lá no gabinete do prefeito é a gente 

tem que ser uma família está sempre unido sempre buscando o melhor para nossa 

população o melhor para o nosso município de Lidianópolis tem certeza e junto com o 

prefeito, junto com o vice-prefeito nós do executivo e legislativo temos tudo para fazer esse 

trabalho brilhante então deixa aqui a minhas palavras e o meu muito obrigado e que Deus 

abençoe e que Deus ilumine nós nessa caminhada agradar todo mundo fazer os 100% 

ninguém consegue que Deus abençoe que a gente conseguisse mas às vezes a gente não 

vai conseguir vai chegar uma hora que às vezes a gente vai ter que magoar uma pessoa 

que a gente gosta que a gente ama mas a gente não vai poder se entende fazer abraçar 

tudo só que eu penso assim no meu coração no meu pensamento a gente tem que fazer 

sempre o que for melhor então mais uma vez obrigada a todos vocês que Deus abençoe e 

que Deus ilumine e que Deus nos abençoe e nos ilumine nessa caminhada Muito obrigado 

Deus abençoe a todos; presidente ODAIR JOSE BOVO, passou a presidência ao vice e 

usando da palavra disse: Como não tem mais nenhum Vereador escrito, a gente agradece a 

cada um de vocês que se faz presente aqui comunidade, tudo com representação ao nosso 

secretário o nosso Vice Prefeito aos nossos nobres Edis vereadores é uma batalha, como a 

Rosa falou para gente estar aqui e chegar nessas nove cadeiras sabemos que nós, eu 

sempre falo aos amigos as pessoas nós somos pesos, nós somos medidas, nós somos 

moedas e às vezes temos que tomar decisão e sempre quando tomamos uma decisão, nem 

todos são agradável é assim é o dever do vereador a gente vai passar por muitos, muitas 

decisões durante esses quatro anos como Vereador ferrugem disse né que nós possamos 

estar juntos nesses quatro anos trabalhando nesses quatro anos e sempre com a visão de 

melhora de futuro né Fabinho disse que você falou Cláudio falou, Danilo falou, é uma coisa 

diferente mesmo que a Rosa tem falado a questão de 9 Vereador está eleito junto com o 

prefeito mas não quer dizer que os novos Vereador Pense igual, seja tudo igual, às vezes 

vai ter ideias diferente, vamos tá discutindo sim como Poder Executivo e o na condições de 

Presidente desta mesa também estou aprendendo, como vocês chegaram agora, como nós 

vereadores que já estão aqui a gente vai estar aprendendo, vamos estar discutindo e 

conversando logicamente sempre procurando executivo aqui representado pelo vice-prefeito 

e secretário, vamos estar sempre trocando ideia e é isso que que a gente que nós 

pretendemos nessa Câmara Municipal de Indianópolis é o bem-estar da população de 

Lidianópolis referente a ordem das matérias né Os projetos que que veio para nós ,que 

vieram para nós, alguns projetos já são alguns algo da gestão anterior, e questão só de 

regularização ,devolução às vezes falam de valores aqui , Vereador mas são devolução que 

estava no cofre público da prefeitura, só que ocorre lá um juro e esse Capital, ele tem que 

ser devolvido, não é isso ele tem que ser devolvido nós não podemos estar usando ele,  

então é coisa que vocês vão canalizando depois nas comissões esse projeto,  aquilo que 

você sente dificuldade eu como presidente vou usar ajudando vocês a passar para o 

executivo e assim por diante as indicações apresentadas, é assim mesmo, nós Vereadores 

temos, eu sempre falo, nós não podemos fazer mas fiscalizamos e pedimos é o desejo da 

nossa população, tem que pedir para nós, eu acredito que ninguém aqui fez uma indicação 

por bonito, porque se aparecer não é um pedido de alguém, então está correto, Parabéns 

pela indicação.  Eu também me incluo nessa indicação da Rua Nossa Senhora Aparecida ali 

questão do parque, o nosso Polo esportivo e esse pedido essa ideia lá atrás, eu também, 

tinha fazer um calçadão aqui nesse lugar, ali mas o calçadão ele é igual o vereador Danilo 

disse, não precisa ser 100% de uma rua fechada né até a ideia que eu falei para o Fabinho 
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vocês me incluam lá na indicação de quebra-molas elevado,  são como as aqueles que ela 

mora que tenha perto de escola, ele tem uns dois metros de distância a pessoa tem que 

praticamente parar o carro, uma placa de 10km por hora e essa questão toda, mas 

conversando também com prefeito, ele me mostrou o projeto, é muito bonito, a ser 

realizado em nosso município a gente fica feliz de estar conversando o pedido que a gente 

fez da rua paralela lá na prefeitura, desde que se fecha também na rodovia, a preocupação 

do Vereador Fabinho é a mesma minha e assim acho que de todos, a gente fica preocupado 

a questão do acidente da mesma maneira que pode ser um acidente em frente o parque, 

pode acontecer um acidente na BR e assim por diante. Presidente retornou a presidência.  

. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida 

por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital 

para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 

 

 

                           ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

                                Presidente                                                       1º Secretário 
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